

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 1. März 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Gleichstellungsbeauftragte bekommt neue Vertreterinnen

„Auf gute und konstruktive Zusammenarbeit!“ So begrüßte Bürgermeister Andreas Stegemann die beiden neuen stellvertretenden Gleichstellungsbeauftragten der Verwaltung. Diesen Part teilen sich Michaela Pötter-Behrendt (li.) und Lisa-Marie Laukamp (re.). Damit ersetzen sie die bisherige Stellvertreterin Leonie Buscher-Ciupke. An erster Stelle bleibt wie bisher die Gleichstellungsbeauftragte Franziska Steverding-Waterkamp.

„Ich bin überzeugt, dass wir mit diesen Neubesetzungen gut aufgestellt sind“, blickt Andreas Stegemann nach vorn. „Denn Lisa-Marie Laukamp arbeitet im Fachbereich Familie und Jugend, Michaela Pötter-Behrendt im Rechtswesen, so dass die beiden auch schon aufgrund ihrer Tätigkeiten immer wieder mit den Gleichstellungsthemen vertraut sind.“